



Dankeschön-Veranstaltung in Sangerhausen / Haseloff dankt Fluthelferinnen und Fluthelfern

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in Sangerhausen allen Einsatzkräften des Helme-Hochwassers 2023/24 gedankt. Anlässlich einer Dankeschön-Veranstaltung des Landkreises Mansfeld-Südharz, an der auch Innenministerin Dr. Tamara Zieschang teilnahm, sagte Haseloff: „Viele Helferinnen und Helfer haben unter Hintanstellung familiärer Verpflichtungen und dienstlicher Belange großartige und wertvolle Hilfe geleistet. Tausende von hauptamtlichen und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern waren rund um die Uhr im Einsatz. Sie alle haben Anteil genommen am Schicksal anderer, sich für die vom Hochwasser betroffenen Menschen verantwortlich gefühlt und gehandelt. Das macht unsere Gesellschaft lebenswerter und verdient großen Respekt.“

Haseloff würdigte das Engagement der Einsatzkräfte als vorbildlich: „Alle Helferinnen und Helfer haben mit der gleichen Entschlossenheit bis an die Grenzen ihrer eigenen Kräfte und manchmal auch darüber hinaus angepackt. Ohne Ihre Hilfe hätte das Hochwasser weitaus schlimmere Folgen gehabt. Wir vergessen das nicht. Sie alle sind Vorbilder.“

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de